

China celebra primer Día del Espacio



La Habana, 24 abr (RHC) El presidente chin, Xi Jinping, alentó a los científicos e ingenieros aeroespaciales a avanzar en el desarrollo de ese campo espacial al conmemorarse este domingo el primer Día del Espacio de China.

El mandatario asiático instó a los expertos espaciales a aprovechar la oportunidad estratégica y a continuar innovando para hacer una mayor contribución al desarrollo general del país y al bienestar de la humanidad.

Convertirnos en una potencia aeroespacial fue siempre un sueño por el que nos hemos esforzado, enfatizó Xi.

Con el Día del Espacio, conmemoramos la historia, transmitimos el espíritu y estimulamos el entusiasmo popular por la ciencia, la exploración de lo desconocido y la innovación, particularmente entre la juventud, expresó el presidente chino.

El Día del Espacio se estableció para recordar el lanzamiento del primer satélite de China, el 24 de abril de 1970.

Recientemente, Xu Dazhe, director de la Administración Espacial Nacional de China, indicó que este país pueda llegar a ser una potencia aeroespacial global para finales de 2030.

Al respecto, recordó que este territorio es uno de los principales que persiguen el desarrollo aeroespacial y que tiene como objetivo convertirse en una verdadera potencia en el campo dentro de 15 años, gracias en parte al recién aprobado XIII Plan Quinquenal, que impulsa el desarrollo en esa esfera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91495-china-celebra-primer-dia-del-espacio>



Radio Habana Cuba